

8.11.1972:

Rentnertreffen

Nachdem das 1971 zum erstenmal durchgeführte Rentnertreffen ein voller Erfolg wurde, finden sich wieder über 50 unserer ehemaligen Mitarbeiter ein, um einen Nachmittag im Kreise der alten Arbeitskollegen zu verbringen. Nach einer kurzen Begrüßung durch Betriebsleiter Paul und einem anschliessenden Rundgang durch das Werk stand in der Kantine ein gutes Vesper mit dem dazugehörenden "Viertel" zur Stärkung bereit.



Betriebsleiter Paul
und Personalchef
Steidinger bei der
Begrüßung der Teil-
nehmer